

Anies Minta Pendukung Dekati dan Yakinkan Parpol untuk Pilpres 2024

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan menerima perwakilan warga yang hadir ke kediamannya di Jakarta. Warga tersebut salah satu di antara ratusan dari sejumlah wilayah yang mendukung Anies maju Pilpres 2024.

Solihin Nurodin, perwakilan warga menyatakan, bersedia menemani Anies untuk maju di pemilihan presiden (pilpres) 2024.

Solihin menyatakan, salah satu warga dalam pertemuan itu sempat bertanya langsung ke Anies soal langkah Anies ke depan. Mengingat warga serius mendukung Anies maju Pilpres 2024 dan butuh partai pendukung.

"Ditanyakan bagaimana Pak kami ini sudah serius akan mendukung, tapi kami juga sadar bahwa yang bisa mencalonkan itu hanya partai. Kami menanyakan itu dan Pak Anies merespon dengan menegaskan bahwa betul bahwa yang punya ruang itu hanya memang partai," kata Solihin, Jumat (26/8).

Merespons pertanyaan itu, kata Solihin, Anies meminta warga untuk ikut membantu meyakinkan partai politik (parpol) di daerah. Anies, kata Solihin, ingin agar warga turut menjelaskan apabila mendukung Anies, parpol tak sendirian.

"Tinggal bagaimana caranya yang hadir kemarin itu menurut Pak Anies, itu bapak-bapak, ibu-ibu yang hadir di sini yakinkan orang partai itu, temuilah mereka yang ada di daerah itu, sowan ke mereka, pesankan bahwa partai pun tidak sendirian, kalau partai mengusung Pak Anies maka akan didukung oleh warga," jelas Solihin.

"Itu di antara selain yang sudah kami yakini yang akan kami lakukan itu pun ternyata dikuatkan sama Pak Anies terhadap itu. Sehingga kami pun sadar akan itu," lanjut dia.

Solihin mengaku warga yang mendukung pun telah memikirkan hal yang serupa sebelum dititipkan pesan

oleh Anies. Warga, kata Solihin, akan segera bertemu kader parpol di daerah.

"Mungkin ke daerah-daerah di setiap kabupaten, setiap provinsi, mungkin kami akan bersilahturahmi juga untuk menginformasikan ke warga yang mendukung Pak Anies ini partai yang kemungkinan akan mendukungnya ini nih, silakan temui kan begitu," ujar dia.

Solihin mengaku tak ada partai khusus yang bakal ditemui dan dikenalkan pada warga lainnya. Namun, partai pendukung seperti NasDem, PKS dan Demokrat menjadi pertimbangan utama.

Solihin mengutarakan, hal tersebut dilakukan karena ratusan warga sadar betul Anies tak dapat maju bila tak ada parpol pengusung. Mereka dipastikan akan mendukung parpol mana saja yang akan mengusung nama Anies Baswedan.

"Itu pun kami lakukan karena kami sadar walaupun semua warga mendukung kalau tidak ada kendaraannya kan tidak bisa jalan. Makanya kami orang-orang non partai ini pasti kami akan mendukung partai mana saja yang mendukung Pak Anies kan," imbuhnya.

Sebelumnya, ratusan warga berkunjung ke kediaman Anies Baswedan di Lebak Bulus II Dalam, Jakarta Selatan pada Rabu (24/8) dini hari.

"Dari Jateng dua mobil, Jogja dua mobil, Hiace ya, itu sekitar 20-30 an. Dari Jateng paling banyak 50 an lebih. Dari Jabar sendiri 40 orang," ucap Solihin.

Mereka datang dari berbagai elemen masyarakat dengan latar belakang pekerjaan dan pendidikan yang berbeda-beda. Solihin mengklaim hampir semua elemen masyarakat hadir pada hari itu, seperti kyai, pimpinan pesantren, kepala desa, petani, hingga komunitas perempuan.

"Hampir semua elemen itu hadir, komunitas perempuan juga hadir," kata dia.

● yan

Kabupaten Bekasi Sediakan Fasilitas Pelayanan Sosial Terpadu

BEKASI (IM) - Pemerintah Kabupaten Bekasi di Provinsi Jawa Barat menyediakan fasilitas pelayanan sosial terpadu satu pintu yang dinamai Gabungan Urusan Sosial (GABUS) di Graha Wibawa Mukti, Ruko Spanish Square Kota Deltamas, Kecamatan Cikarang Pusat, guna memudahkan warga kurang mampu mengakses pelayanan.

"Dengan demikian nanti warga miskin, cukup datang ke satu meja atau satu tempat, butuh layanan kesehatan, pendidikan, layanan ketenagakerjaan, bisa terlayani di sini," kata Penjabat Bupati Bekasi, Dani Ramdan di Cikarang, Jumat (26/8).

"Kalau warga miskin harus datang satu-satu ke kantor kantor itu repot, maka disediakan kantor pelayanan terpadu satu pintu ini supaya mereka cukup datang ke satu tempat," katanya saat meresmikan kantor pelayanan terpadu satu pintu tersebut.

Dani menyadari lokasi fasilitas pelayanan sosial terpadu satu pintu di Cikarang Pusat cukup jauh bagi warga yang tinggal di wilayah utara seperti Kecamatan Muaragembong dan Tarumajaya.

Pemerintah kabupaten, menurut dia, selanjutnya akan menyediakan kantor-

kantor cabang pelayanan sosial terpadu satu pintu untuk mendekatkan pelayanan kepada masyarakat kurang mampu.

"Untuk langkah awal, kita buat kantor induk atau kantor pusat di sini, nanti kantor cabang akan kita kembangkan sampai ke tingkat desa," katanya.

Ia menjelaskan bahwa berdasarkan Data Terpadu Kesejahteraan Sosial (DTKS) sebanyak 300.000 keluarga miskin di wilayah Kabupaten Bekasi sudah terjangkau program penanganannya, kata dia.

"Mereka ada yang mendapat bantuan lewat PKH, bantuan uang tunai, kemudian Baznas, CSR, dan yang lain," kata dia.

Sementara itu, Kepala Dinas Sosial Kabupaten Bekasi, Endin Samsudin mengatakan bahwa Kantor GABUS dibuka untuk mengakomodasi sekaligus memudahkan pemerlu pelayanan kesejahteraan sosial (PPKS) mengakses pelayanan sosial.

"Jadi obyek layanan terpadu satu pintu ini adalah pemerlu pelayanan kesejahteraan sosial, ke-luarga penerima manfaat, dan masyarakat miskin Kabupaten Bekasi," katanya. ● yan

4 | Metropolis

FOTO: ANT



DPRD DKI Rapat Bahas Pemberhentian Anies-Riza di Bogor Pekan Depan

Rencananya rapat Bamus diselenggarakan di Hotel Grand Cempaka Resort di Cipayung, Kabupaten Bogor pada Selasa (30/8) mendatang pukul 09.00 WIB. DPRD DKI kata Prasetyo telah menerima surat dari Kementerian Dalam Negeri Nomor 131/2188/OTDA, terkait pemberhentian Anies, karena jabatan Gubernur DKI Jakarta tinggal 2 bulan lagi.

JAKARTA (IM) - DPRD DKI Jakarta bakal menggelar rapat Badan Musyawarah (Bamus) untuk membahas usulan pemberhentian Anies Baswedan dan Ahmad Riza Patria sebagai Gubernur dan Wakil Gubernur DKI Jakarta. Rapat Bamus akan digelar pekan depan

"Di-bamus-kan dulu," kata Ketua DPRD DKI Jakarta Prasetyo Edi Marsudi kepada wartawan, Jumat (26/8).

Rapat bamus itu diteken oleh Prasetyo beserta tiga pimpinan DPRD DKI Jakarta, yaitu Wakil Ketua DPRD DKI Jakarta Rany Mauliani, Khoirudin, dan Misan Samsuri.

Ketua HIPMI Jaya Ajak Abang None Jakarta Jadi Pengusaha

JAKARTA (IM) - Dinas Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Provinsi DKI Jakarta, tahun ini kembali menyelenggarakan pemilihan Abang dan None Jakarta tahun 2022. Kegiatan ini bertujuan untuk melestarikan kebudayaan Betawi dan sebagai sarana pengembangan potensi, bakat, kreatifitas serta kecerdasan para generasi muda untuk mempromosikan Kota Jakarta kepada wisatawan nusantara maupun mancanegara.

Ketua Umum Himpunan Pengusaha Muda Indonesia DKI Jakarta Raya (HIPMI JAYA), Sona Maesana yang menjadi narasumber pada acara pembekalan Abang None Jakarta 2022 yang memberikan materi "Entrepreneur", mengajak Abang None Jakarta 2022 menjadi pengusaha.

Sona Maesana yang juga Direktur Utama PT Satria Akasa Investama dan Komisaris PT Delta Alpha Kapital mengatakan, Abang None merupakan "orang-orang pilihan" yang akan mempromosikan Kota Jakarta kepada wisatawan Nusantara dan Mancanegara, tetapi Sona juga memotivasi mereka untuk menjadi pengusaha.

"HIPMI Jaya saat ini ten-

gah genjar memotivasi generasi muda lewat HIPMI Perguruan Tinggi. Kami memotivasi mereka untuk mengubah mindset yang tadinya setelah lulus kuliah menjadi karyawan untuk menjadi entrepreneur," katanya.

Sona menjelaskan, Kementerian Koperasi dan UKM melansir data olahan BPS dan menyimpulkan adanya peningkatan jumlah pengusaha. Dari sebelumnya 1,6% menjadi 3,1% dari populasi. Angka itu mengembirakan karena telah menembus batas psikologis 2%. Jumlah wirasaha di suatu negara kerap dianggap sebagai indikator kemajuan. Patokannya minimal 2% dari jumlah penduduk harus berprofesi sebagai wirasaha. Dengan jumlah penduduk 275 juta jiwa, negeri ini paling kurang harus memiliki 5 juta jiwa wirasaha.

"Dibandingkan dengan negara tetangga, harus diakui, kita kalah jumlah. Singapura ada di angka 7%, Malaysia 5%, Thailand 4,5%, dan Vietnam 3,3%. Amerika dan Jepang sudah melejit jauh. Sepuluh persen warganya terjun di dunia bisnis," ungkap Sona.

Ketangguhan perekonomian nasional sebuah negara salah satu indikatornya bisa

dilihat dari rasio jumlah pengusaha dengan jumlah penduduknya. Rata-rata negara maju yang memiliki ekonomi stabil, memiliki rasio pengusaha 14 persen. Artinya, 14 persen penduduk di negara tersebut adalah pengusaha. Namun, posisi Indonesia dalam hal rasio jumlah pengusaha masih rendah. Ekonomi kreatif kini mampu menjadi industri penting untuk menopang perekonomian bangsa. Jika ekonomi kreatif dikembangkan, kualitas sumber daya manusia (SDM) Indonesia juga bisa meningkat dan dapat menciptakan produk lokal berkualitas yang berdaya saing tinggi.

Selain membuka lapangan pekerjaan, industri ini menciptakan pola pikir pengusaha menjadi kreatif, kompetisi dunia bisnis yang lebih sehat dan meningkatkan inovasi di berbagai sektor," imbuh Sona. "Ke depan, HIPMI Jaya bersama stakeholder lainnya termasuk Pemerintah Provinsi DKI Jakarta melalui dinas dinas terkait dan Perguruan Tinggi akan bekerja sama untuk terus melahirkan dan memajukan para pelaku ekonomi kreatif di kalangan generasi muda seperti Abang None Jakarta Tahun 2022 ini," tutup sona. ● yan

mesti disampaikan Mendagri paling lambat 30 hari sebelum berakhirnya masa jabatan Gubernur dan Wagub.

Sebelumnya, Anies Baswedan menyampaikan masa jabatan Gubernur DKI Jakarta tinggal 2 bulan lagi. Hal itu disampaikan Anies setelah menjadi inspektur upacara peringatan HUT ke-77 RI di Plaza Monas Selatan, Jakarta Pusat.

Upacara dilaksanakan di Plaza Selatan Monas, Jakarta Pusat, Rabu (17/8/2022). Upacara dimulai pada pukul 07.00 WIB. Anies didampingi Wakil Gubernur DKI Jakarta Ahmad Riza Patria beserta jajaran kepala dinas di Pemprov DKI.

Setelah menjadi inspektur, Anies pun memberikan keterangan pers. Awalnya Anies berbicara mengenai upacara HUT RI. Anies mengatakan setiap warga negara memiliki tanggung jawab untuk meneruskan janji kemerdekaan.

"Pada saat kita mengikuti upacara ini, menjadi peringatan bahwa kita punya tanggung

MENPAREKRAF KUNJUNGI PAMERAN KREASI INDONESIA DI KENDARI

Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Sandiaga Uno melihat tenunan khas Buton di Pameran Apresiasi Kreasi Indonesia 27 produk unggulan se Indonesia Timur di Kendari, Sulawesi Tenggara, Jumat (26/8). Apresiasi Kreasi Indonesia merupakan program pengembangan ekonomi kreatif melalui peningkatan kapasitas dan pameran kepada para pelaku ekonomi kreatif pada subsektor kuliner, kriya, fesyen, aplikasi, film dan musik yang akan diselenggarakan di 16 kota/kabupaten di Indonesia.

WAGUB DKI: NANTI DICARIKAN TEMPAT TERBAIK Korban Kebakaran Simprug Jaksel akan Direlokasi

JAKARTA (IM) - Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria mengatakan, korban kebakaran di Jalan Simprug Golf II, Grogol Selatan, Kebayoran Lama, Jakarta Selatan, yang kehilangan rumah tinggal akan direlokasi. Namun, Riza belum menyebutkan kapan proses relokasi itu akan berlangsung.

"Nanti didata (korbannya), dicek kembali, nanti habis itu dicarikan tempat yang terbaik lah," ujar Riza saat ditemui di Gelanggang Olahraga (GOR) Ciracas, Jakarta Timur, Jumat (26/8).

Sebelumnya, Kepala Dinas Perumahan Rakyat dan Kawasan Permukiman (PRKP) DKI Jakarta, Sarjoko mengatakan, pihaknya akan berkomunikasi dengan Pemerintah Kota Jakarta Selatan terkait relokasi itu. "Nanti kami

konsultasikan dengan Wali Kota Jakarta Selatan. Kami carikan lokasi rusun yang memang masih ada unit kosong," kata Sarjoko di Kampung Susun Produktif Tumbuh Cakung, Jatinegara, Cakung, Jakarta Timur, Kamis (25/8).

Sebelumnya, Lurah Grogol Selatan Andi mengatakan, sekitar 120 keluarga terdampak dalam kebakaran yang terjadi pada Minggu (21/8).

Andi menyebutkan bahwa 120 keluarga tersebut merupakan warga yang tinggal di rumah permanen dan semipermanen. Ia mengatakan, setelah api dinaknakan, pihaknya mengevakuasi warga ke gereja yang berada dekat lokasi kebakaran "Untuk keluarga yang terdampak, sementara ini kurang lebih 120, tapi itu sifatnya sementara dan kami belum melihat lebih dalam lagi," ucap Andi. ● yan

Pegawai Dishub DKI Wajib Gunakan Sepeda ke Kantor Setiap Hari Jumat

JAKARTA (IM) - Dinas Perhubungan (Dishub) DKI Jakarta mewajibkan seluruh pegawainya menggunakan sepeda ke kantor setiap hari Jumat. Hal itu tertuang dalam Instruksi Nomor e-3001 Tahun 2022 dan berlaku bagi semua pegawai di dinas tersebut, baik yang berstatus Aparatur Sipil Negara (ASN) ataupun Penyedia Jasa Layanan Perorangan (PJLP).

"Penggunaan sepeda dilakukan setiap hari Jumat dan seluruh pegawai Dinas Perhubungan DKI Jakarta," tulis Dishub DKI dikutip dari akun Instagram resminya, Jumat (26/8).

Para pegawai juga diminta untuk mengunggah aktivitas menggunakan sepeda ke tempat kerja tersebut di media sosial demi mengajak masyarakat menggunakan sepeda saat beraktivitas.

Ini merupakan salah satu langkah untuk mengurangi

emisi karbon dan menjaga kualitas udara di Jakarta. Pagi ini, para pegawai Dishub sudah mulai menyosialisasikan penggunaan sepeda dan juga dalam rangka Hari Ulang Tahun ke-17 Komunitas Bike to Work Indonesia. Kegiatan itu diikuti oleh Kepala Dishub DKI Jakarta, Syafrin Liputo beserta jajarannya.

Aktivitas bersepeda itu dimulai dari Mall FX Sudirman, menuju Balai Kota DKI Jakarta dan dilanjutkan hingga Kawasan Kota Tua.

"Maka Dinas Perhubungan telah mengeluarkan instruksi kepada seluruh karyawan untuk menggunakan sepeda setiap hari Jumat dilingkungan Dinas Perhubungan dan hari ini adalah kick off-nya," ujar Syafrin.

Syafrin menambahkan, kegiatan dan instruksi tersebut dibuat juga untuk mempromosikan jalur sepeda yang telah dibuat Pemerintah Provinsi DKI Jakarta. ● yan

PENGUMUMAN

Dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) dan (8) Undang-undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas sebagaimana diubah sebagian dengan Undang-Undang No. 11 Tahun 2020 tentang Cipta Kerja ("UUPT"), bersama ini diumumkan bahwa sebagian besar saham PT Bangun Inti Abadi, suatu perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan dan tunduk kepada hukum negara Republik Indonesia dan berdomisili di Kabupaten Bogor ("Perseroan") akan diambil alih oleh Sanctuary City 2 Pte. Ltd., perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan dan tunduk kepada hukum negara Singapura dan berdomisili di Singapura ("Sanctuary") dan PT Sentratama Niaga Indonesia, perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan dan tunduk kepada hukum negara Indonesia dan berdomisili di Indonesia ("Sentratama"), sehingga Sanctuary dan Sentratama menjadi pemegang saham Perseroan.

Pengambilalihan saham sebagaimana dimaksud dalam pengumuman ini merupakan pengambilalihan saham yang dilakukan langsung dari pemegang saham Perseroan sebagaimana dimaksud dalam Pasal 125 ayat (7) UUPT. Sesuai dengan ketentuan Pasal 127 ayat (4) UUPT, para kreditor dapat mengajukan keberatan atas rencana pengambilalihan tersebut di atas kepada Perseroan dalam jangka waktu paling lambat 14 (empat belas) hari setelah tanggal pengumuman ini.

Kabupaten Bogor, 27 Agustus 2022

Direksi

PT Bangun Inti Abadi Sanctuary City 2 Pte Ltd PT Sentratama Niaga Indonesia



PAMERAN FLORA FAUNA 2022

Pengunjung melihat tanaman yang diijakkan dalam Pameran Flora & Fauna 2022 di Taman Lapangan Banteng, Jakarta, Jumat (26/8). Pameran yang diselenggarakan oleh Dinas Kehutanan dan Pertanaman Pemprov DKI Jakarta itu menampilkan berbagai jenis tanaman dan hewan serta berlangsung hingga 26 Agustus-26 September 2022.